

23 de junio de 2023
Santo Domingo, D.N.

2023-D01-0765

Señor
Miguel Franjul
Director
Periódico Listín Diario
Su despacho

Distinguido señor **Franjul**:

Luego de un cordial saludo, tenemos a bien realizar algunas precisiones relacionadas al Sistema 9-1-1, a raíz de la publicación en su prestigioso medio de comunicación, correspondiente a la edición del día 21 de junio, del artículo titulado "Ven crisis en diversos servicios públicos", firmado por la periodista Yudelka Domínguez.

En tal sentido, en lineamiento a la publicación, le informamos:

El Gobierno del presidente Luis Abinader Corona, consciente de la importancia que tiene el Sistema Nacional de Atención a Emergencias y Seguridad 9-1-1 en la tarea de cuidar la vida de los dominicanos, ha dispuesto desde el inicio de su gestión el permanente fortalecimiento logístico y modernización tecnológica de este servicio público gratuito.

Atendiendo las instrucciones del presidente, se han ingresado al Sistema de Atención Prehospitalaria e Interhospitalaria un total de 186 ambulancias. Al finalizar el presente año y a principios del año próximo, se tiene proyectada la incorporación de 200 unidades adicionales, para un total de 386 ambulancias y la entrega de 16 camiones para ser distribuidos entre los cuerpos de bomberos.

En materia de tecnología el 9-1-1 al inicio del Gobierno, no contaba con un Centro de Comando y Control, no contaba con un Sistema de Geolocalización precisa de las llamadas, ni contaba con un Selector de Unidades para responder los eventos de emergencias con mayor eficiencia, toda esta nueva generación tecnológica está ya en funcionamiento y tenemos la seguridad que contribuirán a una mejor capacidad de respuesta de todo el Sistema, siendo el camino correcto para que el 9-1-1 salvaguarde la vida de todos los dominicanos.

Oportunamente tenemos previsto invitar a diferentes autoridades, medios de comunicación y ciudadanía en general a una visita guiada en las instalaciones del 9-1-1 a fin de presentar la nueva generación tecnológica y el detalle del trabajo realizado en pro de fortalecer el Sistema. Aprovechamos la ocasión para externarles una cordial invitación al distinguido medio que Usted dirige.

Muy atentamente,


RANDOLFO RIJO GÓMEZ
Coronel Piloto, ERE
Director Ejecutivo del Sistema Nacional
de Atención a Emergencias y Seguridad, 9-1-1.



RG/AP
Ga/cj/tm
Copia: Archivo

